

## 8/14 走り高跳びで優勝

7月に行われた第32回新報児童オリンピック陸上競技大会で、うるまRC(うるま陸上クラブ)に所属する塚原ひまりさんが5年生女子の部で1m20cmを飛び優勝。また、4年生男子の部で、同クラブ所属の長堂羊祐さんが1m19cmを飛び優勝しました。2人は関係者と共に市役所を訪れ、喜びと今後の抱負を語りました。



## 8/31 少年サッカー大会優勝報告

伊波小学校の児童を中心に活動する「フェルサFC」が、7月に行われた第32回新報児童オリンピック少年サッカーU-10沖縄県大会で優勝し、来年3月に熊本県で行われる九州地区ジュニアサッカーフェスティバルに派遣されることが決まりました。市役所を訪れた選手たちは、優勝の喜びと九州大会への意気込みを語りました。



## 9/3 表彰受賞報告

長年にわたり選挙管理委員として、選挙事務の管理執行等に尽力した功績が認められ全国市区選挙管理委員会連合会より大城清一委員長、小嶺榮前委員、紀念源勇委員、玉城信男委員、金城善洋委員が表彰されました。



## 9/10 平成24年度海外短期留学派遣事業帰国報告会

7月22日から8月20日の日程で、アメリカ合衆国ワシントン州での短期留学に市内から10名の中学生が派遣されました。9月10日に帰国報告会が行われ、参加した生徒たちがアメリカでの体験を保護者や教育関係者などに報告しました。



## 9/11 天願フェニックス うるま市長杯優勝報告

学童軟式野球チーム「天願フェニックス」が、9月1日に行われた市長杯決勝で、諸見スワローズを5対0で破り、参加51チームの頂点に立ちました。監督らと共に市役所を訪れた選手たちは、島袋市長へ優勝の喜びを伝えました。



## 消防活動に対する功績を称え

### 消防活動協力者表彰

9月9日にイオン具志川店で開催された救急フェアで、消防活動協力者への表彰式が行われました。

心肺停止の子どもに対し、救急隊が到着するまで心肺蘇生法を行い尊い命を救った恩納清子さんと約10年間にわたり救急隊員の教育に尽力した県立中部病院救急救命センター医師の高良剛ロベルトさんへ感謝状と盾が贈られました。



消防長より感謝状と盾が贈られました

## 壁画で防除を呼びかける

### イモゾウムシ等根絶事業

津堅島への来訪者や地域住民にイモゾウムシ防除に対する意識を高めようと、津堅幼小中学校の生徒や津堅島イモゾウムシ等根絶事業推進会議の関係者が、津堅島港防波堤に「目指そうイリムサーゼロの島」と防除を呼びかける壁画を作成しました。



20人で描いた防波堤の壁画